



四島体育大会に向けた取り組み

副校長 丸山 康成

本年度、副校長として着任いたしました丸山康成です。青い海、鳥の鳴き声、満天の星空。そんな素敵な新島で、島の方々や職員、生徒に支えられ、日々充実した生活を送らせてもらっています。今後ともよろしくお願い致します。

今年も四島体育大会に向け、放課後各種目のリーダーが中心となり、みんなで協力をしながら練習に励んできました。練習時間は短いですが集中して主体的に取り組むことで、日々、成長が見られ、生徒たちは輝いていました。そんな中、緊急事態宣言が延長され、今年も四島体育大会が中止となってしまいました。せっかくこんなに練習し成長したので、「この姿を発表する場を作ろう」と職員から声上がり、陸上競技記録会を行うこととしました。

この取り組みを通して生徒の皆さんに伝えたいことは「常にチャレンジ精神を持ってほしい」ということです。主体的に取り組むことで記録や技術を伸ばし、強い気持ちを作るのです。そのためには自分に挑戦し続けることが大切です。自分で目標を設定し、その目標に向け取り組み、出した記録や結果を反省・分析し、次の目標に向けて練習内容を見直すのです。その繰り返しが自己の成長に繋がります。

これは、スポーツだけではなく、勉強や人生も同じです。しかし、常に頑張り続けることは難しいかもしれません。疲れた時はしっかりと心や体を休めることも大切です。落ち着いたらまた立ち上がればいいのです。努力は決して無駄にはなりません。チャレンジする気持ちがあれば、いくつになっても人は成長します。今後の人生に向け、今から頑張りましょう。

1年生 式根島遠足

5月18日（火）に式根島遠足へ行きました。当日は天候にも恵まれ絶好の遠足日和となり、子供たちの笑顔や頑張る姿をたくさん見ることができました。

午前中の班別活動ではポイントラリーを遂行しながら回りました。ハプニングなどもあったようですが、2班とも無事にゴールまでたどり着きました。午後は式根島中学校1学年とドッチビーを行い、楽しく交流することができました。

今年度もコロナ禍で何が起こるか分からない状況です。この貴重な経験から学んだことを是非これからの学校生活で活かしてほしいと思います。



生徒総会が開かれました！

生徒総会では、生徒会本部と各種委員会によるスローガンと活動方針の発表、また、それに対する質疑応答が行われました。学級委員による学級目標紹介も行われ、学級目標に込められた思いを全校生徒で共有することができました。一人一人が生徒会の一員という自覚をもち、真剣に取り組む姿が印象的でした。各委員会で作成した力作のスローガンは掲示してあるので、ぜひ見てください。生徒総会を踏まえ、より良い新中を目指してほしいと思います。



リレーコラム

ぬいねえどう

～日よけ雨よけそして風よけ～

「あきらめたら そこで試合終了ですよ…？」 by 安西先生

社会科 掛水 康広

「あれっ?! なんか立てないな……」 約2年前の3月、4時間目の3年生の社会科の授業中のことだった。説明をするために立とうとしたら…立てなかった。自分の身に何が起きているのかわからなかったが、生徒に余計な心配をかけないように座ったまま授業を続けた。授業が終わっても職員室に戻れない。生徒に「〇〇先生を呼んできて。」と頼み、来た先生に事情を説明。そこからは予想もしていない展開だった。車イスで運ばれ、担架で運ばれ、救急車で運ばれ、ドクターヘリで運ばれ、あっという間に、中学校→診療所→広尾病院→集中治療室に運ばれた。その間ずっと「え～、なにに、うそうそ、何事? 何が起ってんの?」と思いながら、ただただ天井を見ていた。

病名は脳梗塞、脳の血管が詰まって血流が止まり、その脳細胞が壊れる病気で、僕のケースは右半身の運動機能を指令する部分が壊れてしまったために、右半身の機能停止、右半身麻痺となった。

それでもまだ「卒業式までには退院できるだろう…」「5月の修学旅行には行けるだろう…」などと軽く考えていたが、甘かったようで、広尾病院で3週間→リハビリ病院で4ヶ月過ごし、8月に新島に戻って来た。完治したわけではなく、あとは個人でリハビリを続けるように、とのことだった。

今は、島のさわやか健康センターでのリハビリと、月1回くらい内地でのリハビリ、を続けている。おかげさまで、何も知らない人には右半身麻痺は気付かれにくいにはなっている。

ご心配、ご迷惑をおかけした方々への報告を兼ね、この場をお借りして

「僕は元気です。」「今日も元気に新島中学校の教壇に立っています。」感謝!

どこまで回復するか、もうちょっとリハビリ頑張ってみます。まだ終了の笛が鳴っていないので。

6月の主な行事予定

1日(火) 全校朝礼 一貫公開週間(始)	10日(木) 体力テスト	24日(木) 期末考査(始) SC来校日
4日(金) 一貫公開週間(終) SC来校日	11日(金) 進路説明会(3年生)	28日(月) 期末考査(終) ふれあい週間(始)
7日(月) 夏服着用 生徒朝礼	14日(月) 学校運営連絡協議会	29日(火) クリーン活動
9日(水) 引き渡し訓練 SC来校日	16日(水) SC来校日	30日(水) SC来校日
	18日(金) 地区音楽会	
	19日(土) 数学検定	
	21日(月) 水泳指導(始)	

